

Le petit Arthur de Bretagne.

Sorti à la tour de Rouen.

parmi la paille, où ma Mère,  
je voudrais être l'élégant  
qui court sur la Bruyère,  
avec l'agneau qu'il déguste.  
j'ai soif de l'eau qui murmure,  
et suis là bas dans les fleurs;  
l'eau de la tour est moins pure;  
je la trouve avec mes plours.

Si le rayon d'une étoile,  
glisse au fond de ma prison,  
les bâtimens forment un voile,  
qui tournante ma prison.  
quand la fée qui de l'ose,  
m'annonce que la nuit suit,  
le petit Arthur enroué  
est triste comme la Nuit.

Pour retrouver ma jolie enfance,  
vous savez des amis veillans;  
et j'ai suivi la Défense,  
de ma stupéfaction vos clairs !  
mais que la nuit lointaine  
m'apporte un réveil plus doux,  
je tressaille dans ma chaise,  
ma Mère, je pense à vous. —

ce vieux gardien dont l'œil sombre,  
un soir ma temprance dégoûta,  
qui sur mes pas comme une ombre  
fit peur au pauvre enfant-Roi;  
j'ai vu son front moins austère,  
vers nos organes se baïsser;  
holab! que m'a-t-il mon père,  
il daignait m'embrasser.

—  
Puisque la fièvre brûlante,  
sur lui fit plier le Mort,  
sa bouche pâle et tremblante,  
dit qu'il avait un message...  
de cette affreuse maladie,  
cherchant à la secourir,  
j'ai chanté votre Romanée,  
pour l'empêcher de souffrir!

aux soirs de la vieille garde,  
il s'endormit sur mon sein,  
enveloppé de l'écharpe,  
dont me para votre main,  
une heine l'a brodée,  
mon地质家 la garde envoi:  
je ne l'ai plus demandée,  
et c'était mon seul trésor!

Paul-tots ee Sacristee  
en secret l'attendrions,  
et qu'où nos larmes propices,  
un moment il me rendra.  
mes biens, mon sang, ma couronne,  
tout ce qu'il a brûlé à brûrir,  
oui, ma mère, je le donne;  
mais avant, je veux vous voir.

malgré leur veille farouche,  
j'apprends Paul à retrouver  
le premier Nom que ma bouche,  
essaya de prononcer.

ne pouvoir crier la pierre,  
où j'ai nommé leur vainqueur  
ils ont violé ma paupière....  
mais la mémoire est au cœur.

en vain leurs bandages funèbres  
ont puri mon faible sang,  
à genoux dans les tonnelles,  
ma prière monte aux ciels.  
l'épée y dort suspendue;  
comme vous en ce séjour  
meille pôs! on la croit perdue,  
mais si je l'atteins un jour!

# Marelle Valmor

où j'aurais fait une  
cavalcade à pied, et  
ce que j'aurais fait alors.  
Cela devient intéressant  
d'entendre quelqu'un qui  
échappe à tout jugement, qui  
peut décrire tout ce qu'il a vu  
et tout ce qu'il a fait.

Le résultat de la cavalcade  
est assez difficile à décrire  
car il n'y a pas de mots pour décrire  
ce qui s'est passé. Cependant,  
on peut essayer de donner un  
succinct résumé de ce qui s'est passé.  
Le matin, nous avons été dans  
la ville de Valmor, où nous  
avons passé la nuit dans un  
hôtel confortable. Le lendemain,  
nous sommes partis tôt pour visiter  
les environs de Valmor. Nous  
avons fait une randonnée de  
plusieurs heures et nous sommes  
retournés à Valmor vers midi.

Ensuite, nous sommes allés à  
la gare, où nous avons pris le train  
pour la station de Valmor. Nous  
avons passé la nuit dans un  
hôtel confortable. Le lendemain,  
nous sommes partis tôt pour visiter  
les environs de Valmor. Nous  
avons fait une randonnée de  
plusieurs heures et nous sommes  
retournés à Valmor vers midi.